

DJK-FC Schlaifhausen - DJK Kersbach 2 4:2 (0:1)

Walberlageschädigt?

Wohl eher dem Walberlafest -
als den 3 verletzten, bzw. wegen Urlaub fehlenden Stammkräften der Hausherren,
ist die über weite Strecke des Spiels dürftige Vorstellung geschuldet.
Neben den eingefahrenen Punkten,
ist das einzig positiv erwähnenswerte für Schlaifhausen,
dass die beiden Langzeitverletzten Alin Hatu und Felix Lenke wieder gegen den Ball treten konnten.
Kersbach II war bis zur 70. Minute meist spritziger, einen Schritt schneller und ging mit der
nötigen Aggressivität in die Zweikämpfe. Dem Schlusspurt konnten sie allerdings nicht mehr
standhalten. Sehr umsichtig und sicher leitete der Unparteiische und war jederzeit Herr der Lage.

von md

DJK-FC Schlaifhausen:

Farr Patrick, Lenke Felix, Schüpferling Pascal, Niebler Reinhard, Hassa Christian, Kroder Florian, Roppelt Simon,
Worofka Manuel, Kremer Daniel, Lassner Tobias, Finze André; Hatu Johann-Alin

Tore: Finze André (2), Kremer Daniel, Kroder Florian